

AGENDA INFORMATIVA “La Voz de la Región”

Fecha: 16 de AGOSTO de 2012

1. Llegó a Chota la bandera ecológica más grande del Perú y del mundo. Tras ser puesta en manos del Comité de Lucha Provincial fue transportada por diferentes calles de la ciudad para luego exhibirla en la histórica Plaza de Armas.

Al promediar las 11 de la mañana de ayer, arribó a la ciudad de Chota la bandera ecológica más grande del Perú y del mundo, símbolo de los cajamarquinos que continúan luchando por la inviabilidad del proyecto minero Conga y en defensa de la vida y del medio ambiente.

La voluminosa bandera, de unos 150 metros de longitud, fue entregada al Comité de Lucha de la provincia de Chota por los integrantes del Comando Unitario de Lucha Regional. Edy Benavides en su condición de presidente del frente de defensa de Hualgayoc-Bambamarca entregó la bandera a los chotanos que se concentraron en las inmediaciones del parque El Maestro.

Coreando diversos lemas, la bandera ecológica fue paseada en un largo recorrido para luego ubicarse en la plaza principal donde varios líderes ratificaron su abierta posición en defensa del agua y de la vida. Los chotanos una vez más dijeron que Conga definitivamente no va y exigieron al presidente Ollanta Humala que de una vez por todas se pronuncie al respecto y en paralelo disponga el levantamiento del Estado de Emergencia.

César Cieza Gonzáles, presidente de la Federación Provincial de las Rondas Campesinas de Chota, señaló que estas es una lucha integral no sólo en defensa del agua, la vida y el medio ambiente sino, contra las malas políticas de este gobierno, contra la actual constitución, a la que calificó de “mafiosa” y también contra un orden social que no da para más.

Audio

Por su parte, Edy Benavidez en su condición de presidente del Frente de Defensa de la provincia de Hualgayoc Bambamarca, manifestó que el objetivo de recorrer las provincias de Cajamarca no declaradas en Estado de Emergencia es para comprometer mayor participación en el paro de 48 horas del 21 y 22 de agosto próximos en rechazo rotundo al proyecto Conga de Newmont – Yanacocha.

Audio

Hoy 16 llega a la provincia de San Miguel, el 17 y 18 llegará a Trujillo con motivo de la 4ta Asamblea Macrorregional de los Pueblos Amazónicos, Andinos y Costeros del Nor Oriente Peruano; y finalmente el 19 arribará a las ciudades de Cajabamba y San Marcos. Todo ello previo a la paralización de los días 21 y 22 de agosto en las provincias donde no se ha decretado el Estado de Emergencia.

2.

Capturan a supuesto tramitador de licencias de conducir. En operativo conjunto detienen a ciudadano conocido como el “Negro Uriarte” en momentos en que recibía dinero para realizar, supuestamente algunos trámites, en la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones de Cajamarca.

En operativo conjunto entre la Dirección Regional de Transportes, Policía Nacional del Perú y

Fiscalía de la Nación - Cajamarca, se intervino a un presunto estafador, apodado “Negro Uriarte”, en el preciso momento en que recibía dinero de un transportista a quien le ofreció ayudarlo en el examen de manejo, aduciendo tener amigos en la Dirección Regional de Transportes.

Según el informe del denominado “Operativo Cóndor”, se detalla que existen varias denuncias en Asesoría Legal de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones contra “Negro Uriarte”, quien se aprovechaba de incautos ciudadanos para ofrecerle certificados de estudios -a los que no tenían secundaria completa-, ayudarlo a obtener el certificado de capacitación de las escuelas de manejo y tramitar su licencia de conducir a cambio de fuertes sumas de dinero.

Existen pruebas evidentes en la Fiscalía, Policía Nacional y Dirección Regional de Transportes que delatan al detenido. Según el interrogatorio al que fue sometido Wilder Hernández Escalante, éste habría presentado su expediente para obtener su licencia de conducir categoría II-B con un certificado falso de estudios secundarios, que de acuerdo a sus declaraciones lo obtuvo previo pago de mil 800 soles al “Negro Uriarte” el año pasado y que el lunes 13 del presente éste le pidió 400 soles para ayudarlo a renovar su licencia de conducir II-B.

El informe también contempla que dicho sujeto ha estafado permanentemente a incautos postulantes a quienes les cobraba fuertes sumas de dinero con el propósito de ayudarles a sacar su licencia de conducir argumentando que tiene “conocidos” en la Dirección de Transportes, centros educativos y escuelas de manejo. Las autoridades corroborarán todas las denuncias en contra del infractor y establecer la pena máxima.

El responsable de comunicaciones de la Dirección Regional de Transportes, Víctor Herrera Acosta, resaltó la valentía de los transportistas que denunciaron al citado ciudadano, quien según dijeron, captaba permanentemente a sus víctimas para sacarle dinero. Herrera invocó a los usuarios a denunciar estos hechos en caso se repitan.

Se espera que el Ministerio Público realice las investigaciones y sanciones con todo el peso de la ley, desde la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones continuaremos con los operativos para erradicar la corrupción, dijo Víctor Acosta, tras indicar que espera que el Ministerio Público y Policía Nacional capturen a otros estafadores debidamente identificados por varios denunciantes.

Audio

3.

Todo lo que debe saber para manejar un negocio y no fracasar. La Conferencia magistral a realizarse hoy, en el Centro de Convenciones Ollanta de Cajamarca estará dirigida a microempresarios, comerciantes, productores, estudiantes y público en general que busque fortalecer sus capacidades emprendedoras.

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través del Consejo Regional de la Micro y Pequeña Empresa (COREMYPE) organiza la conferencia magistral -gratuita- “Todo lo que debe saber para iniciar o manejar un negocio y no fracasar”, a cargo del actual director del “Instituto Latinoamericano de Desarrollo Empresarial” (ILADE), Licenciado Eduardo Lastra Domínguez; el evento se desarrollará el jueves 16 de agosto en el Centro de Convenciones Ollanta de 5:00 a 8:00 p.m.

El objetivo es promocionar y fortalecer las capacidades, habilidades y fortalezas de MYPES, productores, comerciantes, estudiantes de todas las carreras profesionales, emprendedores y público

en general de la región Cajamarca para fortalecer la competitividad y lograr el desarrollo sostenible de la región, indicó, Abner Romero Vásquez, director regional de Agricultura.

A todos los asistentes se les entregará la revista Mundo Mype con información valiosa de investigaciones a pequeñas empresas, negocios y Mypes que han sobresalido en el mercado nacional.

Las iniciativas empresariales deben estar orientadas a las mejores capacidades técnicas y profesionales de las personas e instalarse en los mercados donde existe mayor demanda y ofrecer un producto de calidad, en condiciones saludables y buen trato para que nuestros clientes se sientan satisfechos con el producto adquirido.

Diferentes investigaciones demuestran que las micro-empresas, pequeña empresas y las Mypes constituyen el sector empresarial más importante y amplio en la generación de empleos en el Perú, (Población Económicamente Activa – PEA) y los que más aportan al Producto Bruto Interno.

4.

Chota. Comienza edificación del colegio Mi Perú de Chabarbamba, distrito de Huambos. El Gobierno Regional de Cajamarca hizo entrega del terreno al Consorcio San Juan del Norte, responsable de la obra que tiene un presupuesto de 1 millón 200 mil nuevos soles.

El Gerente Sub Regional de Chota, Carlos Roncal Noriega, en representación del presidente regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero, presidió el acto de entrega del terreno para el inicio de la obra Mejoramiento del servicio educativo en el colegio “Mi Perú” de Chabarbamba – Huambos, cuyo presupuesto asciende a 1 millón 264 mil nuevos soles, beneficiando a más de 130 alumnos.

La empresa encargada de su ejecución, que tiene un plazo de 150 días calendarios, es el Consorcio del Norte que cumplirá con la construcción de 05 aulas, 02 ambientes administrativos de material noble con acabados de pisos de cerámica, servicios higiénicos de material noble con pisos de cerámica, tanque séptico y percolador, un sistema y tanque elevado, un almacén, una cocina, comedor, una sala multiusos, un salón de educación física, sala de cómputo y un ambiente para biblioteca; todos con acabados de pisos de cerámica.

Además se construirá un patio multiusos con arcos y tableros de básquet, cerco perimétrico, atrio e hito institucional, equipamiento, 125 carpetas unipersonales, 05 pupitres, 05 sillas, 18 computadoras personales de última generación, impresora multifuncional, pupitre, silla y 18 muebles para computadora; 01 swich de 24 puertos y rack modular; equipo de audiovisuales (DVD, proyector multimedia, equipo de sonido); 20 sillas de plástico; cocina semi-industrial, 04 mesas, 20 sillas, estantes de melanina; equipo de biblioteca, mesas de lectura y estantes para libros.

El Gerente Sub Regional, Carlos Roncal Noriega hizo llegar a la numerosa concurrencia, el saludo de la máxima autoridad regional, señalando que la actual gestión está trabajando en ejes fundamentales, siendo uno de ellos el sector Educación, ya que es el mejor camino para salir del atraso, “por eso seguiremos contribuyendo a la mejora de la calidad educativa”.

A la ceremonia de entrega realizada en la sede institucional asistió el regidor de la municipalidad distrital de Huambos, Julio Sánchez Carranza, quien tuvo a su cargo las palabras de bienvenida, mientras que en la intervención central, el director del colegio Mi Perú, Prof. José Sánchez

Altamirano, hizo público su reconocimiento y gratitud al Gobierno Regional de Cajamarca por asignar recursos para la construcción del moderno plantel.

Audio

5.

Inicia construcción de la vía Shawindo, Anguyacu, Tuque, en Miracosta. Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional de Chota, hizo entrega de terreno a empresa Las Palmas para inicio de proyecto cuyo presupuesto es de 3 millones 90 mil 558 nuevos soles.

En el caserío de Lutis, del distrito de Miracosta, el pasado 10 de agosto se llevó a cabo la entrega de terreno para el comienzo del proyecto Construcción de la carretera Shawindo, Anguyacu, Tuque, tercera etapa, obra que financia el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional de Chota, con un presupuesto de 3 millones 90 mil 558.00 nuevos soles.

Numerosos pobladores, autoridades, integrantes de la Asociación Valle Río Sangana, así como del Frente de Defensa por la no contaminación del valle La Leche - Asociación Sanganeña, participaron en esta ceremonia expresando su satisfacción por el inicio de los trabajos. Los asistentes expresaron su reconocimiento al presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, por la voluntad política para hacer realidad este proyecto que permitirá la integración de diversas comunidades del distrito y aledaños.

Para el presidente de la Federación de Rondas Campesinas de Miracosta, Segundo Manayalle Sánchez, este proyecto, anhelado desde hace muchos años al fin se hace realidad debido a la voluntad política de la actual gestión regional.

Audio

La carretera Shawindo, Anguyacu, Tuque, tercera etapa será ejecutada por la contratista LAS PALMAS, en un plazo de 210 días calendarios. La meta física abarca la apertura de 11.39 kilómetros, desde la progresiva 14+700.00 hasta el kilómetro 26+089.55. También contempla el mejoramiento de 26.09 km, de los cuales 3.0 km tendrán afirmado de 20 cm.

Siguiendo lo estipulado por el expediente técnico se realizará el mejoramiento de 23.09 km con un espesor de 15 cm, obras de arte y drenaje, ejecución de 42 unidades de alcantarillado, 06 pases de agua con tubería perfilada de 250 mm, 06 badenes y 02 puentes de 10 y 12 metros sobre la quebrada Shambo y Anguyacu; señalización, instalación de postes kilométricos y señales informativas; restauración de campamentos-patio máquinas y del área disturbada por canteras.

El Gerente Sub Regional, Carlos M. Roncal Noriega, destacó las bondades de esta esencial vía que inicia en Togón, atravesando los poblados de Shawindo, Anguyacu, Lutis, Tuque y Sangana, beneficiando a 3 mil 248 pobladores, lo que permitirá desarrollar la frontera agropecuaria, vinculando a importantes espacios socioeconómicos y conectando a los centros de producción con diversos mercados de nuestra región y del país.

Por su parte, Alfredo Mesones Bonilla, presidente del Frente de Defensa por la No Contaminación del valle La Leche, durante la ceremonia de entrega de terreno aprovechó para referirse al tema de la lucha de los cajamarquinos en defensa del agua y en contra del proyecto Conga, y dijo que respaldan la medida y que espera que en el futuro se genere la más grande unidad regional para evitar que las mineras exploten también las cabeceras de cuenca de su distrito.

Audio

6.

Alistan normas del nuevo Servicio Civil. Estarían terminadas entre setiembre y octubre próximos con la finalidad de ordenar la planilla del Estado, anunció el ministro de Trabajo, José Villena. La Dra. Rocío Salazar Chero, jefe de personal del Gobierno Regional de Cajamarca nos visita hoy para hablar sobre el tema

Los capacitarán. El Gobierno creó recientemente la Escuela Nacional de Administración Pública.

El ministro de Trabajo, José Villena, informó que los textos de las normas para reformar el empleo público, hoy llamado Servicio Civil, ya están avanzados y estarían terminados entre setiembre y octubre próximos.

“El presidente Ollanta Humala ya los ha revisado. Queremos que lleguen al Congreso este año para su aprobación. La idea es que esté en marcha el próximo año y comenzar a ordenar la planilla del Estado”, refirió el funcionario.

PRECISIONES PENDIENTES

Tras la promulgación de la ley que dispone la eliminación progresiva del CAS (Régimen de Contratación Administrativa de Servicios), quedó pendiente definir los lineamientos de incorporación de estos trabajadores a la planilla estatal.

“No se sabe qué criterios seguirá la evaluación o si se comenzará por los empleados más antiguos”, indicó el legislador Yonhy Lescano.

Se estima que hay 180 mil trabajando para diferentes entidades estatales bajo esta ley, que contempla beneficios laborales en forma parcial. “Debe también determinarse qué tipos de beneficios se van a otorgar”, refirió.

¿EXAMEN O NO?

El Poder Ejecutivo ha establecido que el traspaso de los trabajadores contratados bajo el régimen CAS al nuevo esquema de Servicio Civil será mediante concurso.

Pese a ello, en el Parlamento hay un proyecto de ley, pendiente de debate en la Comisión de Trabajo, que plantea exonerar de este procedimiento a los empleados que cuenten con cinco años de servicio o más en el Estado.

A esta iniciativa, se sumarán las que en los próximos meses remitirá el Ministerio de Trabajo al Legislativo. Una de ellas buscaría modificar el marco de la regulación del empleo público y la otra el esquema de remuneraciones, precisó Lescano.

SABÍA QUE

- ▣ La incorporación será progresiva. Inicialmente, solo el 20% de los actuales trabajadores del CAS pasará a planilla, ha estimado el Ministerio de Trabajo.